



Russland erhöht Militärausgaben auf Rekordwert von 40 Prozent des Haushalts

- Ezekiel Malone
- [30.09.2024](#)

Wie Bloomberg am 23. September berichtete, plant Russland, die Verteidigungsausgaben bis 2025 auf 40 Prozent des gesamten Staatshaushalts zu erhöhen.

Warum das wichtig ist: Dieser Haushalt zeigt, dass Russlands Priorität in der militärischen Vorherrschaft liegt und dass es genug ausgibt, um diese Vorherrschaft zu sichern.

Nach zwei Jahren dramatischer Steigerungen der Militärausgaben wird Russland diese nicht nur beibehalten, sondern weiter erhöhen. ... Das Wichtigste, was der russische Haushaltsentwurf zeigt, ist Folgendes: Putin hat nicht die Absicht, den Krieg zu beenden. Er ist entschlossen, ihn fortzusetzen und glaubt, dass er in einem Zermürbungskrieg gewinnen wird.

– Boris Grozovsky, Journalist am Think Tank des Wilson Center

Einzelheiten: Aus den von Bloomberg eingesehenen Entwürfen für den Dreijahreshaushalt geht hervor, dass Moskau im Jahr 2025 13,2 Billionen Rubel (etwa 127 Milliarden Euro) für die Verteidigung ausgeben will.

- Die Verteidigungsausgaben Russlands werden für das Jahr 2024 auf 10,4 Billionen Rubel (etwa 100 Milliarden Euro) geschätzt.
- Die Zahl für 2025 würde 6,2 Prozent des russischen BIP ausmachen – mehr als die Budgets für Bildung, Gesundheitswesen, Volkswirtschaft und Sozialpolitik zusammen.

Die geheimen Ausgaben werden voraussichtlich 30 Prozent des Haushalts ausmachen – 12,9 Billionen Rubel (etwa 124 Milliarden Euro).

Der prophezeite Aufstieg: Das moderne Russland wird in der biblischen Prophezeiung ausdrücklich erwähnt. Die Heilige Schrift warnt davor, dass es sich zu einer militärischen Großmacht entwickeln und eine Koalition von Nationen anführen wird, die die größte Militärmacht der Menschheitsgeschichte aufstellt.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie unsere kostenlose Broschüre [Russland und China in der Prophezeiung](#).